### Politique 3

# Coopération Gabon-Cameroun/Fête de la réunification du Cameroun, hier

## Joël Ogouma a représenté le Gabon à Ebolowa

PME

Ebolowa/Cameroun

LE Cameroun a célébré hier, lundi 20 mai, la 47e édition nationale de la Réunification, sous le thème : "Unité dans la diversité, atout majeur du peuple camerounais dans sa marche résolue vers l'émergence". Comme il est de coutume, le Gabon, pays ami de longue date du Cameroun, a une fois de plus été invité pour prendre part à ces moments festifs. C'est dans ce cadre que le gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Joël Ogouma, qu'accompagnait une forte délégation d'une cinquantaine de personnes, a séjourné à Ebolowa, chef-lieu de la région du Sud Cameroun, sur invitation de son homologue, Félix Nguélé Nguélé, du dimanche 19 à aujourd'hui mardi 21 mai 2019. Il y a eu également la présence du gouverneur de la province de



La tribune officielle lors du défilé militaire et civil.

Kye-Ntem (Ebibeyin, en Guinée-Equatoriale), Justo Javier Ndong Engono.

Les trois responsables provinciaux ont profité de ces retrouvailles, pour renforcer la coopération transfrontalière entre le Gabon, la Guinée équatoriale et le Cameroun. Une rencontre saluée et mise à profit par les gouverneurs, pour magnifier, surtout, les excellentes relations

d'amitié qu'entretiennent les président Paul Biya (Cameroun), Ali Bongo Ondimba (Gabon) et Theodoro Obiang Nguema Mbazogo (Guinée équatoriale).

Une première sortie officielle réussie, hors des frontières de notre pays, par le nouveau gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Joël Ogouma, qui a salué l'hospitalité et le savoir-faire dont a fait And a spirit a business of the same of the

Une phase du défilé militaire.

montre son homologue de la région du Sud Cameroun, au cours de cette 47e édition de la Fête de l'Unité. "Ma présence ici, à Ebolowa, traduit l'excellence, des relations qui existent entre nos deux pays frères, c'est-à-dire le Cameroun et le Gabon, entre les peuples des deux pays et entre les chefs d'Etat de la République du Cameroun et de

la République gabonaise.

Je suis donc très heureux de prendre part à la fête de l'Unité", a déclaré à la presse, le gouverneur du Woleu-Ntem, à la fin du grand défilé militaire, motorisé et civil, qui a mobilisé un monde fou à la tribune officielle, à la " place des solennités de Nko'ovos " d'Ebolowa.

Plus de trois heures durant, les personnalités des trois pays ont pu assister

et nourrir d'applaudissements, des milliers de Camerounais, qui ont battu le bitume, parfois sous des chants invitant à la l'unité, la paix et l'amour entre les peuples de la sous-région, en particulier, de l'Afrique et du monde, en générale. "Je voudrais saluer la mobilisation massive, qui a caractérisé cette manifestation. C'est le résultat et le fruit d'un travail effectué avec maestria par Monsieur le gouverneur et ses équipes, auxquels j'adresse toutes mes félicitations ", a poursuivi Joël Ogouma. A noter qu'en dehors des

tête-à-tête visant au renforcement de la diplomatie de proximité dans la zone dite des "Trois-frontières", les trois gouverneurs ont également eu droit à des soirées récréatives, visant à valoriser la diversité culturelle des trois pays. Avant son retour à Oyem, Joël Ogouma a échangé des présents avec ses homologues de la région du Sud Cameroun et de Kye Ntem, en Guinée équatoriale.

### CLR/En prélude à la célébration des 25 ans du parti

#### Patricia Taye et sa base s'organisent déjà

Stéphane MASSASSA

Libreville/Gabon

LA vice-présidente du Centre des libéraux réformateurs (CLR), Patricia Taye ép. Zodi, s'est entretenu samedi dernier, à sa permanence politique sise à Awendjé, dans le quatrième arrondissement de Libreville, avec l'ensemble des militants du parti, constituant sa base politique. La commémoration des 25 ans d'existence de leur formation politique était au cœur de cette rencontre qui a vu la mobilisation de plusieurs militants et sympathisants du parti présidé par Jean-Boniface Asselé.

Le Centre des libéraux réformateurs entend lancer, dans les jours qui suivent, plusieurs activités qui de-



La vic-présidente du CLR, Patricia Taye lors de cette rencontre...

vront marquer la commémoration de ce quart de siècle d'existence. Parmi celles-ci, noter "l'opération d'actualisation du fichier militant, l'implémentation de l'idéologie du parti et de son offre politique". Des "Cafés-politiques" qui serviront de cadre d'informations et d'échanges seront également organisés à cet effet. Ce sont ici, autant d'informations que la vice-présidente du CLR a tenu à mettre à la disposition des siens "afin que tous répondent présents le moment venu".

Occasion également pour



...avec sa base.

Patricia Taye de rassurer les siens quant aux démissions de certains cadres, enregistrées au sein de leur parti ces derniers mois. Lesquelles, selon elle, ne devraient en aucun cas, mettre en mal la sérénité qui continue de régner actuellement au CLR.

Notamment au niveau de ses instances dirigeantes. "Nous nous réjouissions que 25 ans après, l'école politique CLR ait participé à la formation d'une certaine élite qui soit aujourd'hui prisée sur la scène politique", a-t-elle vanté. Et cela, a-t-elle ajouté, "nous

le devons à un homme, le président Jean-Boniface Assélé Dabani, qui au-delà des appartenances ethniques et régionalistes, a donné du sien pour contribuer à l'encadrement de jeunes passionnés de politique".

De même, la vice-présidente du CLR a soutenu que, le président fondateur de leur écurie continue à œuvrer en faveur d'un militantisme sincère et réel visant à défendre et à valoriser son parti. "Chaque militant devrait se conformer à ses minima", a estimé l'actuelle ministre déléguée auprès du ministre d'Etat à l'Intérieur. Puis de conclure : "Le Centre des libéraux réformateurs est un patrimoine politique qui va survivre au-delà des hommes, car les militants se relaient pour le préserver et le hisser le plus haut

## Association des anciens parlementaires/Assemblée générale élective

#### Emmanuel Nkiet rempile pour quatre ans

G.C.B

Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION des anciens parlementaires du Gabon (AAPG) a tenu le week-end écoulé, au palais du Sénat, son assemblée générale élective. Président sortant, Emmanuel Nkiet a été reconduit à la tête de cette structure associative, par acclamation et à l'unanimité, par ses

collègues, pour un nouveau mandat de quatre ans.

Dressant le bilan de son action, il a loué et salué la sagesse et la patience dont ont fait montre les membres de l'AAPG, au sujet de la satisfaction de plusieurs de leurs préoccupations par les deux Chambres du Parlement.

Chambres du Parlement. Il s'agit, entre autres, du paiement des services rendus, consacré, aux dires des uns et des autres, par un texte. À ce sujet, le président de l'AAPG a "reconnu des avancées significatives dans le traitement de ce dossier". Vu que, a-t-il déclaré, il pourrait être résolu incessamment.

Au cours de cette rencontre, les statuts et règlement de l'AAPG ont été revisités. De même, son bureau a été réaménagé, "pour plus d'efficacité et de résultats dans les actions à mener dans le futur".

S'agissant du bilan finan-

cier, les anciens parlementaires se sont dits satisfaits de la gestion du bureau sortant. Ils ont revu à la hausse les frais d'adhésion, désormais fixés à quinze mille francs Cfa et les cotisations mensuelles à dix mille par membre.

Le nouveau bureau de l'AAPG.

